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Minvu ordena indagatoria interna 
para aclarar rechazo de viviendas 
Este miércoles el ministro — siera en la Comisión Espe-— rante el año 2024. Al ser — quesería absurdo que si la 
de Vivienda, Carlos Mon- — cial Investigadora (CEI) de — consultado por el tema, Cámara de la Construc- 
tes, se refirió a la polémica — la reconstrucción e infor- Montes afirmó que “aquí — ciónponea disposición (vi- 
porel rechazo de 1.862 vi mara que través de un  seconstruyen imágenes e — viendas para) 1.2000 1.800 
viendas ofrecidas porlaCá- mail enviado alexdirector ideas que no tienen mu- — familias que no se acogie- 
mara Chilena de la Cons- Rodrigo Uribe, con copia — cho fundamento, Yo, para — ran, eso sería absurdo. En- 
trucción (CChC)traselme- al Minvu, informaron la  noseguiren estadiscusión tonces, hay una serie de 

gaincendio del 2 y 3 de fe-— disponibilidad de 1.862vi- así, hoy día he planteadoa — factores de precio, de ta- 
brero de 2024 en Valparaí- viendas correspondientes la subsecretaria (de Vivien- maño, de muchas cosas LA INFORMACIÓN LA ENTREGÓ ESTE LUNES LA CCHC. 

so y afirmó que ordenó a 31 proyectos habitacio- da, Gabriela Elgueta) que — quese tuvieron a la vista, 

  

una investigación interna — nales, de las cuales 19 investigue y que reúnato- pero lo mejor es que se — liasqueestánsufriendoen Y cerró diciendo:"Va- 
para aclarar la situación. — contaban con entregain- da la información de tal — reúna la información y a unareconstrucción, no se mos a terminar este Go- 

Lo anterior se reveló — mediata. forma de aclararle alas fa partirdeeso poder contes- puede hacer estas carica- bierno con las obras de to- 
luego de que Andrés Po- Entanto,los12proyec- milias, a la opinión públi- tar con más propiedad”. — turasasísin reunir toda la das las viviendas afecta- 
lanco, vicepresidente de — tos restantes, tenían pre- ca, a los medios, cuál esla — “Lo que sí yo pido es que, información”, agregó el — das, iniciadas al menos”, 
la CCHC Valparaíso, expu-— supuestada su entrega du- — real situación”. Esto, “por- cuando hay tantas fami- ministro. cerró. 
  

Intervención en Cardonal seguirá con 
personal municipal y policía de la zona 
Este miércoles, en una actividad presidida por el subsecretario de Seguridad Pública, la alcaldesa Camila Nieto 
hizo un balance de la intervención en el eje Uruguay y la puesta en marcha de la nueva ordenanza. 

UNONOTICIAS 
  Francisca Palma Schiller 

francisca palmaCestrellavalpod 

tres semanas de ha- 

berse iniciado una 
potente interven- 

ción de ordenamiento en 
el sector del Mercado Car- 
donal a propósito de la 
puesta en marcha de la 
nueva ordenanza munici- 

pal que buscar regular el 
comercio ambulante en la 

ciudad, la alcaldesa de Val- 
paraíso, Camila Nieto (FA), 

“NO VA A QUEDAR ABANDONADO” 

Respondiendo también a los plazos, la general Vásqueztrans- 
parentó que “si bien escierto quea lo mejor la magnitud que 
tenemos ahora va a ir desescalando, nos quedamos con equi- 
pos de la municipalidad presente (.. El Mercado Cardonal no 
va a quedar abandonado”. En cuantoal trabajo policial en sí 
mismo, se han cursado 283 infracciones por Ley de Tránsito, 
58 infracciones municipales (comercio ambulante) y 27 por 
Ley de Alcoholes. Respecto a los controles, se han registrado 
1.255 controles de identidad y 536 controles vehiculares. 
  

Entregando tibias clari- a quedar en la reserva de 

  

entregó su balance. dades sobre este punto en — esareunión porque es tra- 
En una actividad presi- particular, elsubsecretario — bajo investigativo y poli- 

dida porelsubsecretario de S AS Rafael Collado, subrayó — cial y enesesentido, es me- 
Seguridad Pública, Rafael == - z quela intervención “no es jor no dar tanto detalle so- 
Collad: general deCara-  PRESENCIADE DOTACIÓN POLICIAL PROVENIENTE DE LA CAPITAL IRÁ "DESESCALANDO”, solo el trabajo de copa- bre ese punto, pero con- 

  

bineros, Patricia Vásquez; y miento, de fiscalización y — fíen en que efectivamente 
el prefecto inspector de la guay yquehemosinstadoa — solicitudes de personas sará una vez concluya de intervención policial,  estamosrealizandoun tra- 
PDI, Guillermo Gálvez, la queseregularicen, aqueso- que han ido al municipio — aquel plazo, la alcaldesa — quees muy importante, si- bajo focalizado, especiali- 
jefa comunal valoró los es- — liciten sus permisos”, co-  (...) Eso nosignifica quelo — respondió que “hay que — no que también es el de- zado y con evidencia”, se- 
fuerzos que se han aplica — mentóla alcaldesa. vamos a aprobar derecha-— generar un proceso de or-  volverleatodos los vecinos ñaló la autoridad, quien 
do hasta la fecha. “Hoy día Considerando lo ante- mente, sino que hay que  denamiento del espacio, — y vecinas de la comuna de — detalló que la comuna re- 
Valparaíso está más limpio, — rior, detalló que, hasta el — establecer cuáles van aser que es lo que estamos tra- Valparaíso una sensación — gistra 71% menos de ho- 
más ordenado y eso noes momento, “tenemos 83  losrequisitos, silos cum- bajando en estas tres se- de seguridad y esa sensa- — micidios respecto al 2024 y 
casualidad, eso es porque plen, y las priorizaciones”. manas quenos quedan de ción se logra cuando el Es- — lleva un 113% más de in- 
hemos tomado una deci- intervención y, por su-  tadotrabaja unido”. cautación de armas. 
sión”, resaltó. PLAZO DE 6 SEMANAS puesto, también vamos a “Hoy día en la mañana Antela pregunta de si 

“Estamos hoy día en un; En medio de este balance, mantener los procesos de —ayer- hemos tenido una — la dotación de la capital se 
proceso también de abordar Nieto recordó queel plazo — fiscalización junto a Cara- reunión muy fructífera mantendrá una vez con- 
la dimensión social, porque personas han sido de- para intervenir el concu-  bineros de Chile, a través con ambas policías y la al-  cluyan las seis semanas, el 
no hay que olvidarqueaquí tenidas, según infor- rrido eje del Cardonal, en — de el patrullaje municipal — caldía para efectos de ge- subsecretario aseveró que 
tenemos vecinos y vecinas mación de Carabineros, compañía de la dotación — y también el compromiso  nerar un plan de trabajo  “-el trabajo de interven- 
de los cerros de Valparaíso  apropósito de estain- policial que arribó desdela muy firme y profesional enlo queresta del añores-  ción-con apoyo de Santia- 
que históricamente han tra tervención. capital, es de seis semanas. — quehatenidola generalde pecto de una serie de fo-  go,sevaa mantener conel 
bajado en el sector deUru- _ Alconsultarlequépa- Carabineros”. cos, que, porsupuesto, van — equipo de Valparaíso”. O
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